



La CHD impulsa la modernización del uso del agua en el Canal de Castilla

- La presidenta del Organismo se ha reunido hoy con el presidente de la Junta Agropecuaria Local de Paredes de Nava (Palencia) para avanzar en la constitución de comunidades de regantes y solicitar la implicación de los usuarios

21 de febrero de 2022.- La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) está trabajando con los regantes del Canal de Castilla para avanzar en un uso eficiente del agua en colaboración estrecha con las comunidades de regantes (CCRR) existentes y por constituir, para mejorar la gestión del recurso. Un objetivo que ha trasladado la presidenta del Organismo, Cristina Danés, en la reunión mantenida hoy con el presidente de la Junta Agropecuaria Local de Paredes de Nava (Palencia), César Infante, y con el alcalde del citado municipio, Luis Calderón.

La CHD está centrando sus esfuerzos en el desarrollo de medidas estructurales para conseguir un aumento en la capacidad de regulación en la zona, como es el impulso a las presas de Las Cuezas, que formarán la regulación adicional del sistema Carrión. Un propósito que debe ir unido a la reducción del consumo actual de riego, mediante la modernización del regadío, lo que permitirá un ahorro del agua, así como una mejora de la producción, al poder administrar los riegos de manera más eficiente.

Por ello, el Organismo trabaja en la implantación de un adecuado control de los caudales circulantes y servidos, unas mediciones que han de ser enviadas al Sistema Automatizado de Información Hidrológica, SAIH, para conocer en tiempo real la situación hidrológica del canal, una información imprescindible para su adecuada gestión.

Asimismo, los esfuerzos se centran en la constitución de comunidades de regantes en este entorno, así como en el desarrollo de zonas modernizadas; todo con el objetivo de mejorar en el uso sostenible del agua. Por ello, el Organismo solicita la implicación de todos los usuarios, consciente de que la



viabilidad de las explotaciones de regadío pasa por la modernización.

Actualmente la situación en cuanto a reservas de agua en las subcuencas del Pisuerga y del Carrión es preocupante. Por ello es importante destacar las ventajas existentes para aquellos regantes que, en épocas de sequía, estén constituidos en CCRR, al disponer de un interlocutor único, con representación en los órganos de decisión, que defiendan sus intereses tanto en la gestión ordinaria como en situaciones de escasez.

